

## **CVJM Freizeit 2025**

Mit großer Vorfreude im Gepäck ging es für 109 Teilnehmer Ende August zur Sommerfreizeit des CVJM's nach Unterfranken. Das Freizeitheim des CVJM Altenstein bot den Teilnehmern für eine Woche ein neues Zuhause.

Das Haus füllte sich am Ankunftstag nach und nach mit Leben und viele Kinder und Erwachsene wuselten durch das große Haus und erkundeten das Gelände. Das gemeinsame Abendessen im großen, lichtdurchfluteten Speisesaal war der Auftakt für eine wunderbare gemeinsame Woche.

Es war erstaunlich und schön zu sehen, wie Gott aus einer ganz gemischten Gruppe über diese Woche Gemeinschaft und Miteinander entstehen ließ. Die Altersspanne reichte von 5 Monaten bis zu 77 Jahren, Familien mit und ohne Kindern, junge Erwachsene, Alleinstehende, Paare und Senioren liesen sich einladen. Mit einer so bunt gemischten Truppe, war eine erlebnisreiche Zeit vorprogrammiert.

Jeden Tag erwartete die Teilnehmer tiefgehende und informative Bibelarbeiten. Der Galaterbrief wurde von Marius Haile (Pfarrer aus Nagold und Referent für die Freizeit) ausgelegt und in Gesprächsgruppen vertieft. Viele Punkte aus dem Brief von Paulus an die Galater sind auch heute noch für unsere Gemeinde relevant und ließen die Teilnehmer ins Gespräch kommen. Der in Kleingruppen entstandenen Austausch, sorgte für intensive Gespräche, der die Gemeinschaft untereinander förderte.

Parallel zu den Bibelarbeiten, gab es Programm für die kleinen und großen Kinder. Sie lernten in dieser Woche die Geschichte von Josef kennen, wie seine Brüder ihn nach Ägypten verkauften aber Gott dennoch stets sein Leben lenkte und zum Guten wandelte. Die verschiedenen Mitarbeiter des Kinderprogramms hatten sich viele Gedanken gemacht und so entstand ein liebevoll geplantes und geleitetes Programm, mit aufregenden Spielen und kreativen Basteleien.

Die Tage waren, neben den Bibelarbeiten, mit vielen Aktionen gefüllt. Neben Spaziergängen zur nahegelegenen Burgruine, großen Wandertouren und Stadtbesichtigungen in Coburg und Bamberg, gab es zudem kreative Bastelangebote und Sportaktivitäten.

Von Stelzen bauen über Armbänder knüpfen und Steine bemalen bis hin zu Riesenseifenblasen machen war für jeden Teilnehmer etwas dabei. Mit Fussball, Volleyball, Spikeball, beim Geländespiel oder auf der Slackline konnte sich, wer wollte, auch körperlich verausgaben.

Viele der Freizeitteilnehmer brachten sich bei den Workshops und Aktivitäten ein und ermöglichen so, ein umfangreiches und vielfältiges Programm für alle.

Den Abschluss einer gelungenen Woche bildete der gemeinsame bunte Abend an dem alle Teilnehmer mit Spielen und Aktionen auf ihre Kosten kamen. Die Jugendlichen und

junge Erwachsenen fassten die lustigsten Momente der Freizeit in einem Sketch zusammen und sorgten für heiteres Gelächter und eine augelassene Stimmung.

Der Abschied am Samstag morgen fiel schwer, denn die Bibelarbeiten haben den persönlichen Glauben wachsen lassen und durch die Gemeinschaft untereinander, sind Freundschaften entstanden. Diese Gemeinschaft wollen wir nun mit hier nach Ruit bringen und im CVJM weiter wachsen lassen.

Wir sind dankbar für eine wunderbare und gesegnete Zeit in dieser Woche. Mit den Worten aus Galater 2, 20 wurden wir von der Freizeit verabschiedet und wollen dies mit Freude weitergeben: "Deshalb lebe ich also nicht mehr selbst, sondern Christus lebt in mir. Zwar lebe ich noch in dieser Welt, aber ich lebe im Glauben an den Sohn Gottes. Er hat mir seine Liebe geschenkt und sein Leben für mich hingegeben."